

# Religiöse Entdeckungen für Jugendkirche und Kunst

19.02.2015 16:24:22



**Kunst – moderne Abbildung – Glaube- Religion mal anders ? Ja bunt! Ja provokant!**

Auf die Suche kann man sich vom **5. bis 8. März 2015** in der Karlsruher Messen machen. Hier findet auch in diesem Jahr wieder die art KARLSRUHE statt. Es ist die Messe für klassische Moderne und Gegenwartskunst.

Wir sind wieder gespannt was uns dieses Jahr erwartet.

In den vergangenen Jahren durften wir so manches religiös inspirierendes entdecken. Zu sehen ist, dass es auch in den Jugendkirchen mehr Möglichkeiten geben wird, in denen Jugendliche sich und ihrer Spiritualität ein Feld zum ausdrücken gegeben ist.

Hier die Web-Seite der [art KARLSRUHE](#)

Hier ein paar Eindrücke aus den letzten Jahren:



